

～ 作文紹介 ～

No.26 でお伝えしましたが、5年生が調理実習後に感想を書きました。少しだけですが、ご紹介します。

「調理実習をしました」

【5/23（金）実習後、5年生の感想文より】

- ジャガイモの芽をとるのがうまくできました。さいしょはいやなよかんしかなかったけど、みんなでアドバイスをしながら安全に上手にできたと思いました。ゆでいものゆでる時間が分からなくてあせったけど、さいしゅう的に成功して良かったです！！青菜もさいしょ入れすぎてたけど、ちょっとへらして、ちょっとずつ青菜を入れたり、しっぱいを成功にしました。やくわりをちゃんとみんなですけあいながらできたと思いました。自然学校のときもてきぱき、ていねいに協力しながらしたいです！！
- 初めての調理実習をしました。青菜チームとジャガイモチームに分かれて調理をしました。はじめは包丁こわいなとかいろいろ不安や楽しみっていう気持ちもあったけれど、作る時間はけっこう楽しくて、もっとしたいなと思いました。次は何をしたらいいのかわからない時、チームの人に助けをもらって、とてもうれしかったです。作りおえた後、同じチームのみんなとだんらんをしながら食べていました。その作ったものがとてもおいしくて、みんなでわいわいしていました。調理実習が終わって、また作りたいなと思って、家でも作って食べて、家族のみんながはまっていました。また作りたいと思いました。
- 私は、ジャガイモチームで、水を入れたり、ゆでたりとたいへんで、ゆであがるのがとてもゆっくりでした。私が調理実習で分かったことは、ジャガイモは水からゆでて、つまようじがつきささるまでゆでるということでした。とてもたいへんなことで、一度ゆであがったのにまだ中までつまようじがささらず、なんどもゆでました。やっと3回ぐらいゆでたところで、できあがりました。食べる前に校長先生によんでくださいと言われたので、よびに行き、先生の分までおいて、最後にみんなで食べたら、先生がとってもおいしいと言ってくださったので、とてもうれしかったです。自分たちでも食べてみると、うなずくほどおいしかったです。私はやっぱり自分たちでつくった料理が一番おいしいと思いました。また調理実習でいろんな料理をつくってみたいと思いました。
- 色々とおバツがあっただけど、さいごにはちゃんとおいしく食べれたのでよかった！とおもいました。今回はケガをしてしまった人がいるので、ちゃんと気をつけてしようと思いました。ガスせんをきちんとしめることをわすれないようにできたのでよかったです。これからもしめわすれることがないようにして、かくにんしたいと思います。楽しかったので、またやりたいです。友達と料理をつくるのが一番楽しかったです。自分で作ったので、すごくおいしく感じました。家でもつくりたいなと思いました。つぎは、家ぞくにつくろうと思います！つぎの家庭科がたのしみです！
- 家では青菜やジャガイモを包丁を使って一人で切ったことが無かったけど、今回のじゅ業で包丁を使うことがうまくできたので、家でももっと青菜のおひたしやゆでいもなどをつくってみたいと思いました。次の家庭科の料理や自然学校の飯ごうすいさんも、今回の家庭科の実習のように、うまいくようにがんばりたいと思いました。
- 今日はゆでいもと青菜のおひたしを作りました。わたしはきんちょうをしていましたが、勉強をしていたおかげで、青菜のおひたしとゆでいもを作るのに大成功しました。わたしはさいしょ、めちゃうちゃかんたんだなと思ったけれど、じっさいしてみると、すごくむずかしかったです。これも自然学校への第一歩だなと思いました。次も調理実習があるので、次もがんばりたいなと思いました。包丁の持ち方やもりつけなど、いろんなことにちょうせんしながら、どんどんやって、自然学校でも作るのを早くして、最高の自然学校にしたいと思いました。

